

Sans intérêt biologique, le bois Balon devra être acheté sans aide régionale

Le bois Balon (Bousval) présente peu d'intérêt biologique. La Région wallonne ne cherchera donc pas à l'acquérir.

« *La Région wallonne ne souhaite pas prendre de part dans la coopérative* », a également précisé la ministre Tellier en réponse à une question parlementaire du député André Antoine (cdH).

« *Aucun intérêt biologique majeur n'est malheureusement confirmé* (au bois Balon), a annoncé la ministre wallonne de l'Environnement, Céline Tellier (Écolo). *Au regard du coût élevé de la vente, le rapport coût/bénéfice de cet achat pour la biodiversité ne se révèle pas pertinent.* »

La Région wallonne n'achètera donc pas le bois Balon, ni même une partie. Cette annonce de la ministre ne devrait pas chagrinier les Amis du bois Balon. Les responsables de la coopérative créée pour acheter le bois s'étaient montrés agacés par cette piste, la jugeant contre-productive. Ils avaient alors rappelé qu'une convention de vente a été signée le 10 juin 2021 entre la propriétaire du bois et la coopérative. Cette dernière doit désormais réunir 72 000 € pour conclure la vente. Au 15 octobre, la coopérative disposait de 54 625 €.

Une subvention à la Commune de Genappe n'est pas plus envisageable. « *Néanmoins, je souhaite soutenir de tels projets citoyens : des subventions pour des aménagements spécifiques en faveur de la biodiversité [...] pourraient être envisagées le moment venu. Les moyens réunis par les Amis du bois Balon peuvent donc se concentrer sur l'acquisition de la propriété du bois et nous assurerons le soutien à la coopérative pour sa valorisation. Les Amis du bois Balon m'ont assuré que la formule leur convient.* » De son côté, le député perwézien Antoine faisait part de sa déception : « *Certes, la récolte de fonds est prometteuse, mais les Amis du bois Balon ne sont toujours pas arrivés à boucler leur budget. Je ne cesse de plaider pour que cette démarche citoyenne soit soutenue. Ce ne sera donc pas le cas. J'ai du mal à le comprendre. C'est une occasion manquée.* » A.H.